

Le matériel médical de Huawei technologie

Rudy HOMBENET ANVINGUI
Libreville/Gabon

La société chinoise Huawei technologie s'associe à la lutte contre le nouveau coronavirus (Covid-19) au Gabon. le vendredi 3 juin, au ministère de la Santé, cette entreprise a procédé à la remise symbolique d'un don de matériel médical au profit du personnel soignant. C'était en présence des responsables de ce département et de ceux du Comité de pilotage (Copil) du plan de veille et de riposte contre l'épidémie à coronavirus au Gabon. L'équipe de Huawei technologie conduite par son directeur général Liam Feng dit vouloir s'inscrire dans le cadre de l'appel à la solidarité lancé par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, pour faire bloc contre cette pandémie. "Depuis 2008, nous sommes au Gabon et accompagnons ce pays

dans ses réalisations. Chaque année selon notre chiffre d'affaires, nous effectuons des dons au profit du peuple gabonais. Avant, c'était pour l'université. Cette année, compte tenu de la pandémie, nous avons offert 35 mille unités de masques et 150 mille tenues de protection", a indiqué Liam Feng. Représentant le Copil, le Pr Romain Tchoua a fait connaître son sentiment. "Nous sommes satisfaits de la qualité de ce don puisqu'il est adapté aux besoins du moment. Il s'agit, bien entendu, de masques de protection pour le personnel soignant qui est vraiment au cœur de l'action et aussi des combinaisons permettant d'améliorer les conditions de travail du personnel soignant. C'est toujours louable, un tel geste de solidarité qui nous accompagne dans ce temps de crise", s'est-il félicité.



Remise symbolique du don de la société chinoise aux responsables du Copil.

Sobraga fait un don à la mairie de Libreville

ENA
Libreville/Gabon

DEUX MILLE CENT bouteilles d'eau Andza d'une contenance de 1,5 litre chacune et 2 000 bouteilles de 30 cl de gel hydroalcoolique. C'est le don que la mairie de Libreville a reçu, dernièrement, de la Société des brasseries du Gabon (Sobraga). Réceptionnant ces lots, le deuxième adjoint au maire de Libreville, Annie-Christelle Limbourg Iwenga, a, à la suite de la directrice de la communication de Sobraga, Christelle Obone, qui a accompli le geste symbolique de remise de don, tenu à exprimer toute la gratitude de l'institution municipale à la Sobraga pour ce geste salutaire. Surtout au moment où des actions multiformes sont menées en vue de freiner la propagation du Covid-19 au Gabon. Sur ce plan, la mairie de Libreville est au front à travers



Le 2è adjoint au maire de Libreville Annie-Christelle Limbourg Iwenga (g) recevant symboliquement un lot de bouteilles offert par la Sobraga des mains de Christelle Obone, directrice de la communication.

moult initiatives. Notamment la désinfection des marchés ainsi que l'installation des points d'eau en divers endroits de la capitale. Le deuxième adjoint au maire de Libreville n'a pas manqué de solliciter de la société donatrice l'extension de cette action en direction des autres localités du Gabon, vu que le maire de Libreville, Léandre Nzue, est président de l'Association des maires du Gabon.

Le message de la Cosyga aux salariés de Comilog

Abel EYEGHE EKORE
Libreville/Gabon

Le bureau exécutif de la Confédération syndicale gabonaise (Cosyga) s'est rendu, jeudi dernier, dans les locaux de la direction générale de la Comilog à Owendo, pour sensibiliser les salariés de cette entreprise sur la pandémie de Covid-19. Cette action s'est effectuée en présence du directeur ferroviaire et des installations portuaires de la Comilog (DFIP), Jean Téléphore Ella-Nze. Lequel s'est dit très satisfait de la visite de la Cosyga dans ses murs. " Il faut dire que pour la Comilog, la sécurité est notre première valeur. Cela nous permet de préserver l'intégrité de nos salariés, avec qui nous bâtissons nos stratégies pour atteindre nos performances. Nous devons donc mettre ensemble nos intelligences et celle



Les salariés de la Comilog ont été sensibilisés, sur leur site d'Owendo, aux risques du Covid-19 par la Cosyga

des organisations sociales pour pouvoir lutter contre cette pandémie et prendre toutes les mesures nécessaires pour pouvoir protéger les travailleurs contre une éventuelle contamination", se félicite-t-il. Le président de l'une des deux tendances de la Cosyga, Wenceslas Mba Nguema, inscrit cette action de son organisation syndicale dans le prolongement de la volonté et de la dynamique des pouvoirs publics à freiner la propagation de cette pandémie dans notre pays. " Il faut que nous restons vigilants et nous devons

intensifier notre combat. Que les travailleurs ne pensent pas que le déconfinement progressif voulu par les autorités veut dire la fin de l'épidémie. Au contraire, c'est l'occasion de rappeler aux travailleurs de redoubler de vigilance et de continuer d'observer les mesures barrières. Car nous sommes contraints de vivre avec cette maladie ", a-t-il expliqué. Le bureau de la Cosyga, au terme de cette sensibilisation, a remis un don de bavettes, de flyers et de gels hydroalcooliques au bureau du syndicat des agents de Comilog (Synac).